



# Hoja Dominical

Parroquia de S. Juan Bautista  
Mérida



El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, concede 100 días de indulgencia a los que lean, propaguen o den alguna limosna para el sostenimiento de esta HOJA PARROQUIAL

2.<sup>a</sup> Epoca - Año III

7 de Marzo de 1948

Núm. 98

## Horario de las Misas y Funciones Parroquiales

**Misas.** — *Días laborables:* A las 7'30 en Santa Madrona. En la Parroquia a las 8 y a las 9.

*Días festivos:* A las 6'30, 7'30, 8'30 (dialogada y Com. general), 9'30, (Escuelas y Catecismos), 12 (amonestaciones, avisos y predicación) y 13 (avisos y predicación)

**Funciones Parroquiales** — Todos los días laborables a las 7'30, Santo Rosario visita al Santísimo, Mes de San José, Sermón y Vía Crucis. Los días festivos a las 7 Exposición mayor, Santo Rosario, visita al Santísimo Mes de San José, Trisagio, reserva y Vía-Crucis.

## Movimiento Parroquial

**Bautizos.** — Día 29: Pedro Cortada Robert y Juan Lasfresas González. Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

**Matrimonios.** — Día 28: Francisco Torrelles Escuer con Josefa Cots Tribó y José Chiva Gil con Asunción Garretes Cardona. Día 29: Juan Paul Sanmartín con Magdalena Gili Mesalles. Les deseamos cristiana y completa felicidad.

**Defunciones.** — Ninguna.

## Calendario Litúrgico

Día 7. *Domingo.* — Dominica IV de Cuaresma. Color Morado. Sto. Tomás de Aquino.

Día 8 *Lunes.* — San Juan de Dios. Color Blanco.

Día 9. *Martes.* — Santa Francisca Romana, Viuda. Color Blanco.

Día 10. *Miércoles.* — San Militón y Compañeros, Mártires. Color Encarnado.

Día 11. *Jueves.* — De Feria. Color Morado. San Ramiro.

Día 12. *Viernes.* — San Gregorio I, Papa. Color Blanco.

Día 13. *Sábado.* — De Sábado. Color Morado. San Nicéforo.

## Círculos de Estudio

Para los hombres de Acción Católica los Domingos de 8 a 9 de la tarde. Para los Jóvenes los lunes también de 8 a 9 de la tarde. Para los Aspirantes los Domingos a las 10'30 de la mañana.

Las Jóvenes celebran su Círculo de Estudio los Domingos de 5'30 a 6'30 de la tarde. Las Aspirantes y las Benjamins también por la tarde a las 4'30. — Los Círculos de Estudio, son el vivero donde se forman los Apóstoles de Acción Católica. Dadles toda la importancia que se merecen.



DOMINICA IV  
DE CUARESMA

# Evangelio

**E**N aquel tiempo pasó Jesús al otro lado del mar de Galilea, o de Tiberiades. Y le seguía una gran muchedumbre porque veían los milagros que hacía con los enfermos. Subió pues Jesús a un monte y se sentó allí con sus discípulos. Estaba ya próxima la Pascua, día de fiesta de los judíos.

Habiendo Jesús alzado los ojos, y viendo venir hacia sí tan gran multitud dijo a Felipe: ¿Con qué compraremos pan para que coma esta gente? Y eso lo decía para probarle, porque El bien sabía lo que había de hacer.

Respondióle Felipe: *Doscientos denarios de pan no bastarían para dar un trozo a cada uno.*

Dijo uno de sus discípulos, Andrés, hermano de Simón Pedro. Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada y dos peces; pero ¿qué es esto para tantos?

Y dijo Jesús: *Hacedles sentar. Y se sentaron cerca de cinco mil hombres.*

Tomó, pues, Jesús los panes y, habiendo dado gracias, los repartió entre los que estaban sentados y también de los peces cuanto quisieron. Después que quedaron saciados dijo a sus discípulos: *Recoged los pedazos que han sobrado para que no se pierdan. Hicieronlo así y llenaron doce cestos con los pedazos que habían sobrado de los cinco panes de cebada, después que todos hubieron comido.*

Viendo aquellos hombres el milagro que Jesús había hecho decían: *Este es sin duda el profeta que ha de venir al mundo. Mas Jesús, conociendo que habían de venir para llevarle y hacerle rey, huyó otra vez al monte El solo.*—San Juan VI - 1 - 15.

## COMENTARIO

**E**STE milagro que con tanta sencillez narra el evangelista San Juan, cuadra perfectamente con la manera de ser de los judíos y con el concepto que del Mesías tenían formado.

Ellos tenían hambre y Jesús los había alimentado llenándolos, milagrosamente, sus estómagos hasta saciarse y esto a base de cinco panes y dos peces. Su entusiasmo era delirante y en el paroxismo de su euforia querían proclamarle rey.

Pero Jesús huyó, hurtó su cuerpo a las aclamaciones de la muchedumbre y se retiró otra vez solo al monte; porque en realidad lo que anhelaba Jesús era darles un anticipo y una imagen de otra multiplica-

ción más maravillosa todavía: la de su Cuerpo y Sangre preciosísimas en la Sagrada Eucaristía.

El milagro de la multiplicación de los panes no es sólo de ayer, se va repitiendo bajo diferentes aspectos todos los años y todos los días; El fecunda los campos, hace germinar las semillas, dora las mieses y hace granar las espigas; todo para alimentar nuestro cuerpo durante la vida. Pero el verdadero milagro, anticipo de lo que nos dará después en el Cielo, es la multiplicación extraordinaria del Pan espiritual, su Cuerpo Sacrosanto que, comido en las debidas condiciones dará fuerzas al alma para el viaje hacia la eternidad.

# Predicación Cuaresmal

La Predicación Cuaresmal dedicada a los Hombres y Jóvenes empieza hoy Domingo y terminará el próximo Domingo día 14 con la Misa de Comunión General a las 8'30. El primer sermón será predicado en la función de esta tarde que empieza a las 7. Los seis días restantes habrá plática doctrinal en la Misa de las 8, y por la tarde Conferencia Apologética a las 8. La función de la tarde empezará a las 7'30 y después de la Conferencia se practicará el ejercicio del Vía-Crucis. Predicará todos los días por la mañana y por la tarde el **Rdo. Dr. Jaime Sarri.**



## Catecismo

Además de la enseñanza del Catecismo que se da a los niños de 3 a 4 y a las niñas de 3'30 a 4'30 todos los Domingos, durante el tiempo de Cuaresma se enseñará a niños y niñas todos los días laborables de 12 a 1.

Procurad que los pequeños asistan al Catecismo y que los días festivos no falten a su Misa que es la de las 9'30.

## Mes de San José

Continuamos celebrando el Mes dedicado a obsequiar al glorioso Patriarca San José. Mientras dure la predicación cuaresmal se practicará el ejercicio del Mes de San José solo por la tarde. Devoto de San José. ¡Qué contento estaría tu Santo predilecto si le obsequiases durante este mes con la Misa y Comunión diarias!

## La Santa Bula

En el despacho parroquial está a disposición de los feligreses la Santa Bula. Recordad que habiendo transcurrido ya un mes desde la promulgación de la Bula no se pueden usar los privilegios de la misma si no se ha tomado o piensa tomar la del ejercicio actual. ¡Feligres! ¡No quieras intranquilidades de conciencia; toma la Bula que te corresponde!

## La fiesta del Santo Angel de la Guarda

El Lunes día 1.º de Marzo, el Cuerpo de Policía celebró en nuestro templo la fiesta de su Patrono el Santo Angel de la Guarda. Se celebró a las 11 el Santo Sacrificio de la Misa asistiendo el Excmo. Sr. Obispo y todas las demás Autoridades. Predicó durante la Misa el Rdo. P. Delfín Azuara, Mercedario. Después de la Misa se cantó un solemne responso en sufragio de los fallecidos del Cuerpo. Resultó una fiesta muy lucida. Nuestra enhorabuena a los organizadores y que el Santo Angel cobije bajo sus alas acogedores a los que con tanto scierto le han elegido por Patrono.

## Noticario

*La Confirmación.* Como se anunció el pasado Domingo, nuestro venerado Sr. Obispo administró el Santo Sacramento de la Confirmación en nuestra Parroquia. Fueron confirmados 36 niños y 43 niñas. Actuó de padrino de los niños D. Ramón Aige Claramunt y madrina de las niñas su distinguida esposa D.<sup>a</sup> Rosa Pascual Sisó. Resultó una ceremonia solemnísimamente y emocionante. La concurrencia muy numerosa y el orden admirable. Mi profundo agradecimiento a cuantos contribuyeron al esplendor del acto y la más cordial felicitación a los distinguidos feligreses que actuaron de padrinos.



# Amor y Caridad

## Fragua de Amor

II

### Seminario: Semillero de Apóstoles

Como el agricultor, que ha visto truncadas por el huracán las magníficas plantaciones de árboles frutales, que le rendían hermoso, abundante y

sabroso fruto, vuelve su angustiada mirada hacia el vivero, y, en su atormentado corazón penetra un rayo de esperanza, confiando que en un porvenir no muy lejano podrá reemplazar lo que el vendaval destrozara; así también, el alma de nuestro amadísimo Prelado y con él todos los fieles amantes de la doctrina del Crucificado, al contemplar el destrozo que entre los Sacerdotes diocesanos ocasionara el huracán de la revolución marxista, volvemos anhelantes nuestra angustiada mirada hacia el Seminario: verdadero semillero de vocaciones sacerdotales, vivero palpitante de donde tienen que surgir los nuevos Apóstoles que, desparramados por las distintas parroquias de nuestra Diócesis, prediquen y pregonen las máximas del Amor de Dios y la Caridad al prójimo: bálsamo que ha de curar y cicatrizar las úlceras del problema social.

Pero, el Seminario, dadas las penosas circunstancias por que atraviesa nuestra Diócesis, está muy lejos de ser el rayo reconfortante de luz y alegría que necesitamos. Es un problema cuya urgente solución nos interesa por igual a todos los católicos celosos del bien de las almas.

Y como para solucionar un problema la imprescindible condición es conocerle y sentirlo, no es más que para que lo conozcas y lo sientas que voy a exponértelo aunque voces más autorizadas que la mía ya te habrán puesto en antecedentes y consecuentes.

De nuestro Seminario te diríamos que es un excelente Seminario en cantidad y en

calidad si su misión fuera, solo, reponer y reparar los huecos que la vejez y la muerte natural va ocasionando entre las filas de los Ministros de Dios, pero como los huecos a llenar son muchos, precisan grandes remedios para solucionar grandes males y la primera cosa que preocupa a las Autoridades eclesiásticas es el problema de las Vocaciones.

Dar un hijo al Seminario, devolver a Dios pura y casta una alma que antes El les había entregado, debería ser la máxima ilusión y el más grande favor que Dios puede conceder a una familia católica.

Consideren las madres cristianas la merced que Dios les concede cuando un hijo suyo, un pedazo de su corazón tiene en sus manos (que son también suyas) a la misma Omnipotencia y cuya autoridad no tiene parangón con ninguna autoridad humana.

Si el dar un hijo al Seminario no está al alcance de todas las familias porque Dios y sólo Dios escoge voluntariamente a sus Ministros como escogió en la tierra a sus apóstoles, podríamos y deberíamos organizar una verdadera cruzada de oraciones y si como dice nuestro Amadísimo Prelado: ¡Si tomásemos a pecho en nuestra vida interior y en nuestros planes de apostolado este fundamental negocio! ¡Cuan presto mejoraría la situación del Seminario.

Ea pues. ¡A la conquista de almas para el Seminario!

J. M.

## Los Siete Domingos de San José

Continúan los Siete Domingos en honor del glorioso Patriarca San José. Hoy es el 6.º Domingo—En la función de la tarde se practica el ejercicio de los Siete Dolores y Gozos.

IMPRENTA MARIANA. - ACADENIA, 17. - LÉRIDA

SR. D. JOSE SOL BALLEST  
Rambla Aragón, 31 entlo. 2ª  
CIUDAD

